



BLITAR, Kegiatan lomba Peleton Tangkas pada dasarnya merupakan salah satu bentuk realisasi dari kebijakan pimpinan TNI AD, untuk mengukur sejauh mana hasil pembinaan satuan yang dilakukan oleh para unsur Komandan Satuan, khususnya di bidang pembinaan latihan. Hal yang sangat positif ini sangat erat kaitannya dengan peningkatan profesionalitas keprajuritan di lingkungan satuan Kodam V/Brw.Ton Tangkas merupakan tolak ukur bagi satuan-satuan dalam pembinaan kemampuan dasar prajurit, menguji keterampilan dan ketangkasan serta sebagai tradisi korps untuk memupuk jiwa korsa, semangat juang dan sportifitas sebagai implementasi dari hasil pembinaan satuan guna mewujudkan kesiapan satuan dalam mendukung pelaksanaan Tugas Pokok TNI AD.

Yonif 511/DY Tuan Rumah Lomba Ton Tangkas Wilayah IV Kodam V/Brw Tahun 2017

Written by sertu Priyo S

Wednesday, 22 March 2017 08:42 - Last Updated Wednesday, 22 March 2017 08:49

Hal tersebut ini dikemukakan Asops Kodam V/Brw Kolonel Inf Febriel B. Sikumbang, S.H. di sela-sela pengarahan setelah perlombaan Garjas "A" di stadion Soeprijadi Kota Blitar. Asops juga memberikan uang sebesar 100rb kepada 3 prajurit Yonif 511/DY yang mendapat nilai Garjas 'A' 100 yaitu Serda AndikSetiyawan, Praka Akhmat Fadil dan Prada Laurensius Mangol. Sebagai wujud hasil maksimal yang di capai oleh anggota dan untuk mevinfosasi kepada anggota yang lain, Ujarnya.

Danyonif 511/DY Mayor Inf Dodik Novianto, S.Sos menjelaskan bahwa, melihat pentingnya event tersebut, diharapkan bagi seluruh prajurit yang telah terpilih menjadi Tim Peleton Tangkas Yonif 511/DY untuk benar-benar menunjukkan prestasinya yang terbaik untuk dapat mengangkat nama baik Yonif 511/DY.

Kegiatan pertandingan lomba Ton Tangkas Kodam V/Brw dibagi IV wilayah, dilaksanakan selama 3 hari mulai tanggal 20 s.d. 22 maret 2017. Wilayah IV tempatnya pertandingan dilaksanakan di daerah Blitar Kompleks. Di ikuti 2(dua) Batalyon yaitu Yonif 511/DY sebagai penyelenggara dan Yonmek 521/DY. Adapun materi lomba berupa teori, praktek lapangan dan aplikasi dengan materi yang dilombakan : Garjas A, Menembak Pistol, Menembak Senapan, Teori Ilmu Medan, Permildas, Renang Militer dan Lintas Medan.

Danyonif 511/DY mengajak kepada seluruh Prajurit dan Ibu-ibu Persit Yonif 511/DY untuk memberikan dukungan moril dengan melaksanakan doa bersama sesuai dengan agama masing-masing, dengan harapan Ton Tangkas Yonif 511/DY diberikan keselamatan, kemudahan dan kesuksesan sehingga memperoleh prestasi yang membanggakan.

Tujuan dari mengikuti pertandingan lomba Ton Tangkas agar terpeliharanya dan meningkatkan profesionalisme satuan setingkat Peleton agar memiliki kemampuan dalam melaksanakan tugas sekaligus memberi gambaran keberhasilan pembinaan satuan. Diharapkan dengan mengikuti pertandingan lomba Ton Tangkas ini dapat menjaga dan meningkatkan kemampuan prajurit lewat latihan yang terprogram, inovatif untuk menghasilkan prajurit-prajurit Yonif 511/DY yang bermoral, handal dan professional. **(DONI)**